

WIR DANKEN VON HERZEN

für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben;
für einen Händedruck,
für eine stumme Umarmung, wenn die Worte fehlten;
für die Zeichen der Liebe, Verbundenheit und Freundschaft;
für Geldspenden zu Gunsten des Freiwilligen Rotkreuz-Fahrdienst,
für ein stilles Gebet, für das Dasein,
für die grosse Anteilnahme, die wir spüren durften beim Abschied
von unserer lieben und geschätzten

Emma Oldani – Rutschmann

22. Dezember 1923 – 7. Januar 2017

Unser besonderer Dank gilt Herr Dr. Schwarz, Frau Dr. Heuberger und dem ganzen Team von der Dialyse Waidspital, allen Angestellten vom Waidspital, dem ganzen Team vom Altersheim Grünhalde sowie Pfarrer Patrick Werder für die feinfühlig Abschiedsfeier und seine tröstenden und aufmunternden Worte. Wir danken allen, die die Verstorbene in ihrem Herzen weiterleben lassen.

Die Trauerfamilie